



Estimadas familias Summerhillistas, reciban un cordial y fraterno saludo por parte de rectoría. Tal como lo he hecho cada mes a lo largo de este año, me place volver a saludarlos por este medio y compartir un mensaje con cada uno de ustedes.

Luego de un año de incansable gestión y compromiso hemos llegado al cierre del mismo, aquello que hace ya más de 10 meses veíamos como futuro resulta recibirnos hoy como parte de nuestro presente. Me asombra observar cómo pasa de rápido el tiempo y aunque en expresiones coloquiales se suele decir que no se sintió, debo discrepar, toda vez que en efecto cuando miro atrás me encuentro con un año lleno de actividades, de reconocimientos, de gestiones, de mejoras y de retos, de metas conquistadas una por una. Un año en el que sin duda el trabajo no solo ha sido arduo sino que ha sido conjunto rectoría, coordinaciones, docentes, equipo interdisciplinar, equipo de apoyo, estudiantes y acudientes.

Con este sentir me dirijo a cada uno de ustedes, quienes ingresan a nuestra página para leer el mensaje mensual de rectoría, con el fin de agradecerles por el apoyo en el proceso formativo de sus hijos (as), así como acompañar los procesos académicos y culturales del colegio.

Se avocinan días de decisiones finales importantes, días para recoger los frutos de aquello que cada estudiante sembró a lo largo del año escolar, muchos de ellos (la gran mayoría) con la tranquilidad de cerrar su proceso académico sin novedades apremiantes, mientras que algunos estarán dando lo mejor de sí en los últimos procesos y oportunidades de nivelación para procesos en los que han tenido alguna dificultad; esperando siempre que el esfuerzo final, ¡el de la última milla! rinda las mejores metas.

Es fundamental que ustedes padres de familia estén atentos, más de lo habitual, sobre cada proyecto de síntesis, sobre cada prueba por competencias, sobre cada trabajo o responsabilidad de sus hijos con el fin de que, en efecto, el cierre del año escolar sea, a conciencia, la concreción de los objetivos propuestos cuando apenas nos encontrábamos en enero o febrero.

No está de más revisar el cronograma institucional publicado en nuestra página web, allí han tenido a lo largo del año las principales fechas ya definidas y entre ellas encuentran las fechas de cierre de clases regulares 2024, fechas de pruebas por competencias, fechas de cursos de nivelación y entrega final de informes académicos, entre otras de su particular interés.

Desde ya les deseo una felices fiestas decembrinas en familia, espacios de recogimiento y de compartir tiempo de calidad, tiempo que construya valores innegociables en la personalidad de sus hijos e hijas, tiempo que los haga sentirse amados y valorados pero también motivados a ser excelentes seres humanos con valores íntegros, sabemos que la tarea no es fácil pero a futuro traerá los mejores réditos para cada uno de ustedes como padres de familia y para ellos.

Johanna Gómez
Rectora Summerhill School

